

MANOR

MANOR



DIMANCHE 21 FÉVRIER

VILLARS Centre des sports à 18h00

Infos et billets: Office du tourisme de Villars, tél. 024 495 32 32
sur le site www.villars.ch et au Service Clients Manor Monthey



MANOR 



CREDIT SUISSE 

 FONDATION CASINO
BARRIÈRE
MONTREUX



CLG EVENTS

Présente... après Paris, Genève, Londres, Montreux, Perth, Lima, Lille, Zurich... ABBA MANIA à Villars !

Qui ne connaît pas le groupe de pop suédois ABBA qui a illuminé le monde de la musique durant les années 70 et 80 ? Depuis, leur popularité n'a jamais cessé. ABBA MANIA, ce « groupe hommage », naît au West End, le district des théâtres à Londres en 1999. Nous osons prétendre que parmi les 20 chansons chantées, vous pourrez fredonner la plupart des mélodies et les vrais fans carrément les chanter ! Bienvenue au spectacle!



Pour arriver à Villars en train il y a deux possibilités : via Bex ou train et bus d'Aigle (horaires sur www.cff.ch). Si vous venez en voiture, merci de vous garer au parking du Rendez-vous (gratuit) situé dès votre arrivée à Villars, juste avant le Pont de Chesières, sur votre gauche. Une navette gratuite vous amènera à la salle de concert ainsi que retour au parking après le concert. Elle tourne en boucle Parking du Rendez-vous/Hypromat – Gare CFF – Centre des sports – Télécabines Roc d'Orsay et retour de 16h45 à 17h45 ainsi que retour au parking après le concert.

Il y aura un entracte de 30 minutes et une petite restauration au bar. Fin du concert autour de 20h30.



Who does not know the Swedish pop group ABBA that illuminated the music world in the 70s and 80s? Since then, their popularity has never ceased. The tribute group ABBA MANIA was founded in 1999 in the West End theater district in London. We believe that among the 20 songs presented, you can hum most of the melodies and the true fans know all the lyrics ! Welcome to the show !

If you arrive by train there are two possibilities : train and bus from Aigle or train via Bex (schedules on www.cff.ch). If you come by car, please park at the Parking du Rendez-vous (free of charge), situated at the entrance of Villars, just before the Chesières bridge, on your left. A free shuttle bus will take you up to the concert hall from 4:45 to 5:45 PM and back to the parking after the concert. The shuttle will leave from the Hypromat (car wash) on the bottom parking and pass by the train station, the concert hall, the Roc d'Orsay cable cars and back to the Hypromat.

There will be an intermission of 30 minutes and some snacks will be for sale at the bar. The concert should end around 8:30 PM.

Nous vous souhaitons une excellente soirée ! We wish you a fantastic evening !

Avec le soutien de notre partenaire hôtelier



Association CLG Events / Case postale 198 / CH-1884 Villars / T +41 (0)24 495 13 64 / www.classiques.ch

Prix des billets / Ticket price: Cat. A CHF 69.-, Cat. B CHF 49.-